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Der Schulentwicklungsplan bestätigt Erwartungen der SPD-Fraktion 

 
Der Schulentwicklungsplan bestätigt im 
Wesentlichen die Trends, die die SPD-
Fraktion schon vor Wochen aufgrund ei-
gener Untersuchungen und Daten ermittelt 
hat. Danach sind die sieben Grundschulen 
für die nächsten Jahre gesichert – auch 
wenn die Schülerzahlen stetig zurückge-

hen. Die Nachmittagsbetreuung hat sich 
bewährt. Die beiden Gymnasien und 
Realschulen in Liblar und Lechenich müs-
sen sich um ihre Zukunft nicht sorgen. Die 
beiden Hauptschulen können zusammen-
gelegt werden. Erforderlich ist zudem der 
Ausbau der beiden Schulzentren zu Ganz-
tagsschulen. 
Die Mitglieder des Schulausschusses der 
Stadt Erftstadt werden am Dienstag, den 
3. Februar 2009, den von der SPD-
Fraktion beantragten Schulentwicklungs-
plan für die Jahre 2009 bis 2015 in einer 
ersten Runde diskutieren. Die Sitzung be-
ginnt um 18.00 Uhr im großen Ratssaal im 
Rathaus in Liblar unter der Leitung der 
Vorsitzenden Isolde Moron. 

 

Diskussion um Zukunft der Bäder verschärft sich 

Die Diskussion um die Zukunft der Erftstädter Bäder nimmt an Heftigkeit zu. In Kierdorf 
sammelt eine Bürgerinitiative seit Jahresbeginn Unterschriften zum Erhalt des dortigen Frei-
bades. Bündnis 90/Die Grünen zogen ihren Antrag auf sofortige Schließung des Lehr-
schwimmbeckens in Bliesheim nach einer kontroversen Diskussion im Sportausschuss zu-
nächst einmal zurück. Den Antrag der SPD-Fraktion zur Sanierung des Lehrschwimmbe-
ckens in Bliesheim lehnten CDU, FDP und Bündnis 90/Die Grünen in einer Ratssitzung vor 
Weihnachten jedoch ab. Der Stadtsportverband befasst sich Anfang März mit dem Thema. 
Die Schulen sprechen sich für den Erhalt der Lehrschwimmbecken aus.  

Eindeutig Stellung zur Zukunft der Bäder haben bisher nur FDP, Bündnis 90/Die Grünen und 
die SPD-Fraktion bezogen. FDP und Grüne wollen in Lechenich ein neues zentrales Kombi-
/Spaßbad bauen und dafür die Bäder in Bliesheim, Erp, Kierdorf und Lechenich schließen. 
Die SPD-Fraktion hat sich eindeutig für die Sanierung aller Bäder ausgesprochen. Eine aus-
führliche Begründung finden Sie www.erftstadt-kompakt.de/pdf/hg_2009_02.pdf. Lediglich 
die CDU weiß immer noch nicht, wohin sie will.  


